

CONGRÈS AIC 2022 -- MELTING POT 12-16 SEPTEMBRE 2022 -- GENÈVE, SUISSE

Conférence Keynote: Est-il possible de façonner un avenir commun?

Vincent Defourny, Ancien directeur du Bureau de Liaison de l'UNESCO à Genève (Belgique / Espagne)

## **BIOGRAPHIE**

Vincent Defourny (Belgique) est titulaire d'un doctorat en communication sociale de l'Université catholique de Louvain. Avant de rejoindre l'UNESCO en 1997, il a travaillé en Ouganda comme professeur d'école secondaire et a ensuite enseigné dans l'enseignement supérieur en Belgique et en France. Il a également travaillé pendant plusieurs années comme consultant en communication et en gestion pour diverses entreprises des secteurs public, privé et sans but lucratif en Belgique, en France et en Espagne. Au sein de l'UNESCO, il a occupé différents postes au siège à Paris, au Brésil et à Genève. Retraité depuis novembre 2021, il est professeur invité à l'Université de Louvain.